

Fuente:	Tipo de Recurso:	Visitas:
CEDRSSA - ESTUDIOS E INVESTIGACIONES	Documento PDF	131
蘭 Fecha de publicación:	蘭 Fecha de actualización:	
20/01/2017	20/01/2017	
Año:	Volúmen:	Periodo:
2017	43	LXIII Legislatura

Título del Recurso:

El Tratado de Libre Comercio de América del Norte, el sector agroalimentario mexicano

Descripción del Recurso:

El Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) entró en vigor el 1 de enero de 1994, y desde entonces el intercambio comercial, incluyendo el de productos agroalimentarios, entre Canadá, Estados Unidos y México se ha acrecentado significativamente. Sin embargo, con la llegada de Donald Trump a la presidencia de los Estados Unidos existe incertidumbre sobre el destino del tratado comercial. Durante la campaña Trump mostró oposición, e incluso dijo que el país norteamericano se saldría del TLCAN si era electo presidente.

Resumen del Recurso:

Reporte

Documento Adjunto:

http://www.cedrssa.gob.mx/files/b/13/26Reporte%20No.%2043.pdf